



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Mudik Agenda Tahunan. Polsek Baros Efektifkan Patroli Rumah Kosong Menjelang Hari Raya Idul Fitri 2024

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.FRN.CO.ID

Mar 31, 2024 - 19:21



Lebaran Idul Fitri 2024 tinggal beberapa pekan lagi. Tahun ini diprediksi mudik meningkat dari tahun lalu. Saat mudik dalam jangka tertentu rumah akan ditinggalkan dalam keadaan kosong inilah yang dikhawatirkan menjadi sasaran tindak kejahatan rumah kosong. Minggu 31-03-2024

Kapolres Sukabumi Kota AKBP ARI SETYAWAN WIBOWO, S.H., S.I.K., M.Si, melalui Kapolsek Baros , Kompol IMAN PRAYITNO , S.H., M.H. Memerintahkan semua jajaran Disamping melaksanakan tugas kepolisian sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan Masyarakat .Polsek Baros tak pernah bosan untuk menghimbau warga masyarakat menjaga stabilitas kamtibmas mendekati Hari Kemenangan Idul Fitri 2024 setelah kita berpuasa selama 30 hari dibulan suci Ramadan.

Polsek Baros - Polres Sukabumi Kota, Mengingat warga masyarakat akan melaksanakan Lebaran Idul Fitri 2024 tidak lepas dari Mudik pulang kampung berkumpul sanak keluarga. Tentu saja banyak Rumah tinggal kosong ditinggal mudik yang barang tentu menjadi sasaran tindak kejahatan yang dimanfaatkan buat pelaku kejahatan.

Disamping melaksanakan Patroli ke Perumahan ,pemukiman warga , Perusahaan dan Obyek vital. kami terus menghimbau agar selalu memperhatikan apa saja langkah yang harus dilakukan selama mudik lebaran ini .agar Rumah yang kita tinggalkan selama mudik terjaga keamanannya.

Beberapa pemudik.Tips rumah kosong selama mudik :

1. Pastikan aliran listrik dirumah dalam keadaan Off kecuali lampu penerangan ruangan
2. Pastikan Kompor dan gas Regulator tidak tersambung mati
- 3.Titipkan hewan piara kesayangan anda ke petshop atau titipkan ke orang kepercayaan anda
4. Memberikan Informasikan ke Rt. Petugas keamanan dan tetangga bahwa anda sekeluarga akan melaksanakan mudik agar mereka dapat membantu mengawasi rumah anda saat waktu rawan.
5. Titipkan kunci rumah anda ke tetangga apabila terjadi sesuatu hal tidak diinginkan selama anda mudik

Polsek Baros Membuka kontak Telepon sebagai sarana untuk menyampaikan Pesan Kamtibmas Selalu Waspada Terhadap C3/ Curat, Curas dan Curanmor Apabila Ada Informasi Yang Mengganggu Keamanan Dan Ketertiban Segera Hubungi Polsek Baros atau Lapor Pak Polisi "Siap Mas" No Hp 0811654110. Kejahatan kapan saja terjadi maka tingkatkanlah kewaspadaan WASPADALAH . Ungkap Kapolsek baros